
景文科技大學 108學年第 2學期第 3次學生宿舍自治幹部會議議程記錄 

1、 會議時間：109年 5月 6日（星期三）17:30 

2、 會議地點：宿舍大樓 3樓會議室(D300) 

3、 會議主席：自治會會長楊筱萱 

4、 會議記錄：文宣組李采玲 

5、 參加人員：學生宿舍全體自治會幹部（各樓樓長、副樓長、區長）詳如簽到冊 

6、 列席指導老師：周篤倫組長、楊聰達、李根盛教官 

7、 會議內容：  

108-2第二次幹部會議紀錄(如附件 1) 

頒獎:108學年第一學期宿舍自治會，會議及活動全勤者以下共七位: (如附件 1) 

 3F副樓長 陳韋志  4A副樓長 曾朝琳  7F副樓長 楊于萱 

8F 樓長 楊筱萱 副樓長 陳妤婷 區長 張惟婷 9F副樓長 何芸瑢 

頒獎:109年 4月各樓平信收發次數最優樓層 2~9樓 (應收發 18次)  

樓層 2 3 4A 4B 5 6 7 8 9 

收發次數 17 18 17 18 16 18 18 14 18 

名次 6 1 6 1 8 1 1 9 1 

＜1＞ 主席報告：社團獎學金，若幹部的課業成績平均有在 70分以上，操行有在

80分以上，都可以申請看看，寢室長大會動線及工作會再安排。 

＜2＞ 各樓樓長報告: 

2F:近期有住宿生抽菸的問題。 

3F:近期管理狀況 OK，前陣子安排查房，查獲一罐酒，發現很多人都被扣超

過三十點。 

4A:洗衣機脫水脫不乾，蓮蓬頭故障。 

4B:冰箱冰東西進去都沒有貼標籤。 

5F:近期狀況良好。 

6F:有五樓的同學反應，半夜會有拍打球聲，不知道是哪個樓層，飲水機和

洗衣機壞掉，已有報修。 

7F:前陣子廚房發生嚴重漏水狀況，已有告知舍監處理。 

8F:冰箱物品很多，不知道有如何限制管理? 

9F:冰入冰箱的物品都會流出來，以提醒同學，若下次再發現就會封冰箱。 



＜3＞ 提案討論： 

          案由 1：109學年新任幹部名單，提請討論。(提案單位:宿舍自治會) 

  說明:如附件 2 

            決議:新任幹部扣點不得超過 10點，若現在資格不符，將會再開一個臨    

                 時會，投票表決。   案由 2: 如何做好完整的防疫工作，提請討論。(提案單位:宿舍自治會) 

            說明: 口頭報告。 

  決議:現在廚房椅子已搬至宿舍倉庫放置，因避免同學群聚吃飯。若發現  

       同學有身體不適，請幹部要互相幫忙。 

          案由 3:各樓報告本學期樓層安全檢查情況，提請討論。 (提案單位：機動

組) 

  說明:各樓報告上半學期安全檢查之情況。  

  決議: 二~八樓均已經進行過第一次查房，九樓尚未檢查，原因為內部協 

        調有問題，請多注意各自樓層的管理。 

          案由 4：寢室長大會籌備會，提請說明。(提案單位：活動組) 

  說明:口頭說明。 

 決議 :公文還在審核中，活動將會分成三個梯次，也因為疫情的關係會協

助住宿生量體溫和填寫體溫表。 

          案由 5：：二樓冷氣費用較其他樓層高，提請討論。(提案單位:二樓幹部) 

  說明: 請二樓幹部說明。 

  決議: 上學期除了二樓，其他樓層都有裝修冷氣，可否請學校總務處調  

        費? 

          案由 6: 平信收發檢討，提請討論。(提案人:張逸慶) 

           說明:目前有發現部份樓層出現簽名不領的狀況。 

 決議:八樓收發狀況不好，請記得要按時簽收，各樓層也要注意。 

 

    <四>臨時動議： 

            宿舍老鼠狀況很嚴重，有甚麼辦法，廚餘太多的問題，看是否要買廚餘 

            桶或是看各樓要不要購買有加蓋的廚餘桶。                   



主席結論：寢室長大會當天再麻煩大家，協助現場。 

8、 列席指導老師致詞: 

1.選床位的流程表已經公告，續住生務必繳交申請表，因為疫情的關係，自選床

位活 

   動會辦至在禮堂和行政大樓的教室。 

2.幹部自治健全，幹部用心，老鼠的問題可想辦法研究看看。 

3.5/19號有戒菸班，6/9號有第二場，麻煩幹部宣導，可加點。 

4.活動組的企劃書，如果想要寫的完整，可找教官指導。 

5.二樓冷氣建議可換冷氣或是調溫度的設限，會再找總務長研究。 

6.醫藥箱保存期限如果有過期或是有缺的，可直接衛保組拿取。 

7.5/28有與校長有約活動，幹部遴選會有冷氣可加椅子，但請參加的人均要戴口

罩。 

8.有發生女生進到男生房間的事件，處分為大過加退宿，可能在約束能力上太弱，

幹部需以身作則，並且提醒住宿生不要違規。 

9.新任幹部的問題，若再第四次幹部會議前銷完點數，可再開會討論。 

9、 散會:18:50 

 


